
鲍巍巍：
护航百姓平安健康

“上午立马去把这份样本取回来

检验，这几份协查函也要马上处理。”

2021 年 12 月 31 日，记者在市疾控中

心看到鲍巍巍时，他正在有条不紊地

处理着手头的工作。

事实上，从 2019 年年底开始，两

年来，鲍巍巍和同事们就没有真正空

闲下来过。“疫情形势变化不定，我们

的工作也是一刻不停。因为我们谁也

不知道下一个小时会发生什么、下一

分钟会发生什么。”鲍巍巍告诉记者。

记者了解到，鲍巍巍的当前工作

主要是新冠肺炎疫情常态化防控，包

括处理密接/次密接等重点人员协查、

涉疫物品应急监测、冷链和医疗机构

等重点场所日常监测以及200多万剂

新冠病毒疫苗接种安排等工作，还要

应对诸多突发状况。

鲍巍巍党龄 18 年，今年是他第一

次当选党代表，刚从党代会回来的他

心中感慨万分。“今年报告中提到了

‘坚决筑牢人民健康安全防线’的要

求，这让我们在倍感使命光荣的同时，

也深感责任重大。”他说，接下来他会

将党代会精神宣讲给身边同事，让大

家都能以扛旗争先的精神状态，迈向

新征程。

提起新年的工作方向，鲍巍巍说，

让永康老百姓平安健康地生活，尽可

能早地恢复到疫情前的状态，就是他

们最大的目标和心愿。

项月卿：
把党代会“好声音”
带回企业

2021年12月31日，党代表、浙江

安胜科技股份有限公司员工项月卿一

回到岗位，就投入紧张工作中。

“这两天忙着年末盘存，工作比较

忙，还没来得及跟领导、同事、朋友分

享此次参加党代会的体会。不过公司

党委已安排将在元旦放假一回来就开

展学习贯彻学习党代会精神。这几天

在工作之余，我要抓紧整理好报告笔

记，以便及时准确地传达党代会上听

到的‘好声音’、看到的‘好机会’。”项

月卿说。

谈及参加党代会的所学、所见、所

闻、所感，项月卿难掩激动之情：“通过

看报告、听报告、学报告，内心深受鼓

舞。在报告和分组讨论中，我看到了

许多利于我们企业发展的新方向，感

受到了咱们永康有着很好的营商政策

和营商环境。”

新的一年，项月卿将调任至计划

部。这次工作的调整其实是安胜公司

围绕未来 5 年战略规划开启高质量发

展新征程的一个缩影。而作为一名来

自企业的党代表，她将“起跑就是冲

刺”的干劲带到新的工作岗位上，并不

折不扣地把党代会的会议精神转化为

推动工作落实的具体思路和工作举

措，为助力企业高质量发展，打造世界

五金之都贡献力量。

如何让农村学校走出一条有特色的

教育之路，把高质量教学真正转化为高质

量育人？这是溪岸初中校长翁国民一直

在思考的问题。2021 年 12 月 31 日，溪岸

初中校长翁国民坐在办公桌前，围绕“打

造高质量的幸福育人学校”目标，在笔记

本上写下关键词：一起幸福成长、完善博

悦拓展课程。

一起幸福成长是该校办学理念的升

华。溪岸初中将幸福贯穿学生成长始终，

让学生、老师、家长感受幸福。博悦拓展

课程是该校丰富学生学习生活、开拓学生

体验幸福感的途径。该课程分为文化课

拓展、体艺类拓展和劳动类拓展。他想推

进精品课程创建，让学生收获更多技能、

快乐、自信。

“坚持五育并举，举办一年四节”“加

大青年教师培养”“深化课堂教学改革，推

广小组学习导学案模式”“以互联网＋带

动其他农村学校成长”⋯⋯随着思考，翁

国民在笔记本上写下的语句越来越多，他

的目标也越来越清晰。

翁国民：打造高质量的幸福育人学校

“你在那里不要走开，不要再碰手机，

我们马上到。”2021 年 12 月 31 日上午，市

公安局芝英派出所副所长应健达一边通

过电话认真嘱咐，一边和同事立即驱车前

往胡祖坑村。

就在几分钟前，应健达接收到紧急劝

阻指令：居住在该村的应女士有被诈骗的

风险，初步推测类型为冒充购物软件客服

诈骗。应健达立即警觉起来。抵达应女

士家中，得知其并没转账给任何人，应健

达这才松了一口气。他拿出相关宣传手

册向应女士详细讲解了几类常见诈骗案

例。“关注国家反诈中心和永康公安微信

公众号，有问题随时联系我们。”离去前，

应健达又嘱咐了一遍。这次是应健达参

加完党代会后的第一次反诈行动。

新的一年，应健达将深度融合传统侦

查手段与智能科技，快破小案，更要争取

破大案、全案，让永康公安的打击影响力

震慑社会。

应健达：全力守护市民生命财产安全

“楼上楼下有没有住人，我检查下”“楼

梯间隔板用的是砖墙还是防火隔板”⋯⋯

2021 年 12 月 31 日，刚参加完西城街道消

防安全工作推进会，党代表、紫微社区居委

会主任吴菁华便根据部署，以社区居委会

为中心，拉网式开展辖区内“两房一店”排

查。“消防安全是重中之重，我们要绷紧这

根弦，让大家过个安全年。”她说。

作为新一届党代表，党代会期间她便

开始谋划如何履好职站好岗。如何让步

行街区块更显活力？她以宝龙广场为中

心，联合周边商业圈筹建宝龙商圈联盟党

支部，整合商圈资源，搭建服务平台，以党

建推动商圈发展。

紫微社区地处老城区，见证了我市城

市和文化的起源、传承和发展，人文底蕴深

厚。“近两年，我市致力打造解放街历史文

化街区。我想以此为契机，与相关单位联

手用‘党建+人文’的模式，打造怀旧社区，

让永康人感受历史、记住历史。”吴菁华说。

吴菁华：以“党建+”建设商圈新模式

2021 年 12 月 31 日一早，前仓镇大陈

村党支部书记陈建伟就带着该村新组建

的直播团队，以“第六空间”为起始点，讲

解村内特色景观、文化。

“这些白色蛋状太空舱就是我们的

‘第六空间’直播间。几个月前，大陈村与

市电子商务公共服务中心项目组达成共

识，正式开始建设电商网红村和 O2O 展

销馆。‘第六空间’直播间以‘农旅+直播电

商’新模式，打造新一批备受年轻人喜爱

的电商打卡点。”作为新一届党代表，陈建

伟踏上新岗位后的第一件事就是向更多

人推介大陈村的美丽经济新模式。

连日来，陈建伟还带着直播团队挑选

出了一批如番薯片、切糖等永康土特产，

用于即将到来的年货节直播销售。

陈建伟说，接下来，大陈村还将积极

引领商户及合作主播成立新大陈人联盟，

支持大学生、退役军人及离休人员等返乡

创业，以创业带创新，以电商带乡旅，提升

知名度和影响力，推动大陈村迈向共同富

裕。
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将擘画的宏伟蓝图变为现实

党代表满怀豪情启航新征程

蓝图已经绘就，关
键在于实干。市第十五
次党代会闭幕之后，全
市各条战线的党代表已
陆续回到各自的工作岗
位 。 他 们 带 着 重 托 参
会，又带着重任回到各
自岗位。这份重任，就
是把市第十五次党代会
精神宣传、落实、贯彻到
工作实践中，推动我市
经济社会及各项事业实
现新跨越，只争朝夕、奋
力拼搏，续写新时代永
康高质量发展新篇章，
努力把党代会擘画的宏
伟蓝图变为现实。新新
··征程征程

陈建伟：以“第六空间”推动乡村共富

昨日，陈建伟带领村领导班子扮靓临水街，迎接新年到来。


